

Groupement paroissial de Mantes Sud

*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15
-paroisse.mantes.sud@gmail.com

Fermeture du secrétariat du lundi 24 juillet au dimanche 20 août

* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01– paroisseguervillebreuil@yahoo.fr
-ouverture : pas de permanence du 05/08 au 26/08

**Semaine du 29 juillet au 04 août :
17ème dimanche du temps ordinaire**

Messes dominicales :

05 août : 18h30, au Sacré-Cœur
06 août : 11h, à St Etienne

Chers paroissiens,

La première lecture nous invite au discernement. Ce temps de vacances, de changement de rythme peut être l'occasion d'une relecture de sa vie qui ouvre à un discernement.

L'évangile, lui nous invite à trouver le royaume des Cieux, en d'autres mots : la vie éternelle. Comment discerner si nous vivons déjà la vie éternelle ? Qui peut-nous en parler, si ce n'est la Parole de Dieu ? En même temps, la Bible est lue dans des milieux multiples et variés. Aussi, souvent, on lui fait dire ce que soit même on a envie d'entendre. C'est ainsi qu'il y a de multiples interprétations de la Bible. Celles-ci ouvrent à une manière multiple de vivre la vie éternelle, le royaume des Cieux. Quelle peut être une bonne lecture de la Bible ?

Le Seigneur a promis son Esprit-Saint à son Église. Mais il y a plusieurs Églises qui se revendiquent de Jésus-Christ. Aussi, Jésus a-t-il choisi un de ses apôtres « Pierre » et par lui ses successeurs, pour être le principe d'unité de son Église. C'est à lui particulièrement qu'il a offert les clefs de son royaume, avant de les promettre à tous ses apôtres unis à Pierre. C'est donc l'Église catholique et Romaine qui peut nous aider pour discerner dans nos vies, si nous vivons la vie éternelle, la vie des bienheureux et des saints.

Un exemple est donné dans le premier livre de la Bible : la Genèse. Dans les premiers chapitres de ce livre, nous est donnée la réponse à notre question : « Homme et femme, il les créa à l'image de Dieu ». Dans une société où le genre ne dépendra plus de la nature, mais du sens que l'homme donnera, comment accueillir cette parole ? Il y a une telle médiation du transgenre sur les réseaux sociaux que 22 % des jeunes ne savent pas malgré leur physique, leur biologie s'ils sont hommes ou femmes. Les promoteurs de l'écologie sont étonnamment ceux qui respectent le moins ce que la nature humaine dit, propose, quel paradoxe.

Je ne veux pas entrer dans ce débat, car la médiation de ce principe est tellement transmise et amplifiée qu'il hante et manipule les consciences en formation de nos jeunes, mais aussi de nos anciens. Il y a là un véritable discernement à faire en prenant du recul, pour ceux qui en ont le temps, d'approfondir les arguments proposés par les promoteurs de cette théorie du genre.

Pour ma part, j'en reste à ce que l'anatomie humaine me dit. Je pense, là, être purement écologiste.

Belle réflexion estivale

Père Gérard.

Temps de prière au Sacré-Cœur et messes de semaine :

MESSE + VEPRES : LUNDI 31 JUILLET à 18h15

MESSE à 8h , MARDI 1er AOUT

PAS DE MESSE LE MERCREDI 2 AOUT le matin , MESSE à 18h30 à AUFFREVILLE

Laudes à 8h45 et messe à 9h du jeudi au samedi.

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : le groupe de prière charismatique se réunira à nouveau après l'été, le mercredi 6 septembre de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

Chapelet-Adoration-Vêpres avec le Chemin de Cana : mardi-mercredi-jeudi-dimanche de 18h15 à 19h15 et le samedi à 17h, chapelle du Sacré-Cœur.

Confession, adoration tous les vendredis de 18h à 19h15, suivis des vêpres à 19h15.

Carnet paroissial :

***Merci Seigneur, pour les baptêmes de Gauthier et Antoine BURGUN, église du Sacré-Cœur, le 20 juillet et de Chloé et Jules GALARDON, chapelle de Senneville, le 22 juillet et de Leyna GOMIS, le 22 juillet église du Sacré-Cœur.**

Rendons grâce à Dieu pour le mariage de Mathieu BURGUN et Sandrine DANJOU, le 22 juillet, église d' Arnouville les Mantes; et le mariage de Kathipine GOMIS et Isabelle MENDY, le 22 juillet, église du Sacré-Cœur.